
ВЕРХОВЬЕ
Переведены на газовое отопление

районный краеведческий музей и цент�
ральная районная библиотека. Сред�
ства на реконструкцию систем отопле�
ния учреждений выделены из районно�
го бюджета и частными спонсорами.
Для библиотеки и музея смонтированы
индивидуальные котельные — это су�
щественно сократит расходы на отоп�
ление учреждений.

Особенно в переводе на газ нужда�
лась районная библиотека. Она распо�
лагается в здании клуба железнодорож�
ников, её отопление осуществлялось за
счёт станционной котельной. За эту ус�
лугу железная дорога регулярно взима�
ла большие суммы, что для районного
бюджета было очень накладно. Пуск
обеих газовых котельных прошёл ус�
пешно. 

ЗАЛЕГОЩЬ
На очередной коллегии в админист�

рации района подведены итоги соци�
ально�экономического развития района
за девять месяцев этого года. 

Было отмечено, что консолидирован�
ный бюджет района выполнен на 107%
— 83,2 миллиона рублей. Из этой сум�
мы собственные доходы района соста�
вили 29,4 миллиона рублей (122% к
плану). 

Расходы района — 78,1 миллиона
рублей, из которых 68% направлены на
социальную сферу. 

Сельхозпредприятия района получи�
ли с полей 87,9 тысячи тонн зерна при
среднерайонной урожайности 25,5
центнера с гектара. При этом лидирую�
щую позицию занимает СХП "Мохов�
ская МТС" (32 центнера с гектара), на
втором месте по урожайности находит�
ся ЗАО "Ломовское" (31 центнер с гек�
тара), на третьем — ООО "Орёл" (30,7
центнера с гектара).

Зябь вспахана полностью на площа�
ди 24 тысячи гектаров, сев озимых
культур осуществлён на 18400 гектарах,
с полей общей площадью 632 гектара
убрана вся сахарная свёкла при уро�
жайности 266 центнеров с гектара. 

Промышленные предприятия района
произвели продукцию на общую сумму
34,8 миллиона рублей (135% к анало�
гичному уровню 2004 года). 

Результаты работы всех организаций
позволили обеспечить стабильное фи�
нансирование учреждений социальной
сферы. Вместе с тем, всем руководите�
лям  сельхозпредриятий рекомендова�
но обратить особое внимание на чис�
ленность поголовья крупного рогатого
скота и сделать всё возможное, чтобы
не допустить его дальнейшего сокра�
щения. 

ЗНАМЕНСКОЕ
100 тысяч рублей выделено из рай�

онного бюджета на вакцинацию детей
школьного и дошкольного возрастов
против гриппа. Учащихся школ и воспи�
танников детских садов в районе насчи�
тывается свыше тысячи при общей чис�
ленности населения около 5,5 тысячи
человек.

Районной аптекой закуплено доста�
точное количество противогриппозной
вакцины. Ею будут прививаться не толь�
ко дети, но и сотрудники предприятий и
учреждений. Ответственность за орга�
низацию прививок среди рабочих и слу�
жащих возложена на руководителей ор�
ганизаций. Многие из них ответственно
отнеслись к полученному заданию.

В образовательных учреждениях вак�
цину дети начали получать с 31 октября. 

МЦЕНСК
На двух последних совещаниях при

главе администрации района И.А. Гра�
чёве рассматривался вопрос подготов�
ки к введению с 1 января 2006 года Фе�
дерального закона "Об общих принци�
пах организации местного самоуправ�
ления в Российской Федерации".

Как отмечалось в выступлениях до�
кладчиков, подготовлена необходимая
документация по установлению границ,
статуса и наименований населённых
пунктов, уточнены названия 19 сёл и
деревень, изменены границы четырёх
сельских поселений. 

Отделами райадминистрации и гла�
вами сельских администраций подго�
товлены предложения по реализации
имущественной, финансовой и органи�
зационно�правовой составляющих ре�
формы. Во всех сельсоветах прошли
заседания депутатов, посвящённые пе�
редаче части полномочий от сельских
поселений муниципальному району.   

ХОМУТОВО
В районном Доме культуры состоял�

ся конкурс "Лучший продавец Новоде�
ревеньковского района 2005 года". На�
помним, что это мероприятие прово�
дится во всех районах области. Коман�
ды�победители представят свои райо�
ны на областном этапе конкурса, кото�
рый запланирован на первое полугодие
2006 года. 

Новодеревеньковский район стал
десятым по счёту, где определялись
лучшие продавцы. Участвовали коман�
да "Созвездие Гермеса", представляв�
шая райпо, и продавцы, работающие в
сети магазинов местного частного
предпринимателя Г.Н. Прасолова — по
четыре человека от каждого предпри�
ятия.

Лучшие конкурсанты определялись в
следующих заданиях: приветствие, рек�
лама одного из товаров по выбору жю�
ри, оформление подарочного набора,
знание теории ведения торговли. 

Лучшей признана А.В. Бечко — ра�
ботница районного потребительского
общества. Вместе со своими тремя
коллегами она представит Хомутово на
областном этапе конкурса.

Информагентство
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Сцелью оказания методичес�
кой помощи органам мест�
ного самоуправления в му�

ниципальные образования направ�
лен так называемый сетевой гра�
фик принятия ими правовых актов,
регулирующих организационные,
финансовые, экономические осно�
вы, градостроительство, социаль�
ные гарантии граждан и иные во�
просы. 

Для оказания практической по�
мощи создана специальная рабо�
чая группа, которая на примере
Кромского района проанализиро�
вала основные проблемы, связан�
ные с реализацией закона, и выра�
ботала предложения по наиболее
эффективному их решению.

И здесь на конкретном примере
мы подошли ко второй группе
проблем: экономическое обеспе�
чение деятельности муници�
пальных образований.

Для их решения необходимо
обеспечить местному самоуп�
равлению возможность само�
стоятельно: создавать, поддер�
живать и регулировать свой
сектор экономики; влиять на
развитие общественного пред�
принимательства, малого и
среднего   бизнеса, привлекать
внешние   инвестиции и созда�
вать   фонды местного разви�
тия; иметь полноценные по�
ступления в местный бюджет,
способные обеспечивать реше�
ние вопросов местного значе�
ния и развитие производствен�
ной и социальной инфраструк�
туры.

Начиная разговор о разграниче�
нии муниципальной собственнос�
ти, мы опять упираемся в финан�
сы. Например, в том же Кромском
районе уже завершена инвентари�
зация муниципального имущества,
сформирован банк данных реест�
ра муниципальной собственности,
состоящей из 848 объектов недви�
жимости. Проведена работа по
подготовке предварительных пе�
речней имущества, подлежащего
передаче поселениям, — 639 объ�
ектов. Однако до настоящего вре�
мени не зарегистрировано право
собственности, и ни один объект
недвижимости не передан поселе�
ниям. Причина — недостаток де�
нежных средств.

В качестве выхода из создав�
шейся ситуации району было
предложено вести затраты в пер�
вую очередь в отношении объек�
тов, подлежащих передаче посе�
лениям в соответствии с полномо�
чиями, определенными статьями
14, 15 Федерального закона. Кро�
ме того, руководством областного
предприятия "Недвижимость" сто�
имость работ по технической ин�
вентаризации одного объекта сни�
жена до 500 рублей.

Благодаря опыту, полученному
рабочей группой при взаимодей�
ствии с органами местного само�

управления Кромского, а также
Новосильского и Мценского райо�
нов, выработан определенный
подход к вопросу заключения со�
глашений по передаче осуществ�
ления части полномочий между
муниципальными образованиями
первого и второго уровня. Воз�
можность их заключения преду�
смотрена статьей 15 131�го зако�
на. Модельные соглашения пере�
даны главам администраций. 

Но при решении вопросов мест�
ного значения практически невоз�
можно просчитать всё: где�то раз�
морозились трубы или случилось
иное ЧП. Реагировать нужно быст�
ро, для чего необходимы средства,
и населению всё равно, из какого
они будут бюджета.

Поэтому, может быть, целесо�
образно внести в 131�й закон по�
правку, предоставляющую воз�
можность использовать средства

бюджетов муниципальных образо�
ваний как первого, так и второго
уровня для решения вопросов ме�
стного значения (например, куль�
турного или библиотечного обслу�
живания).

Недостаток денежных средств в
местных бюджетах ведет к недо�
статочной технической оснащен�
ности большинства муниципаль�
ных образований (нет компьюте�
ров, оргтехники, баз правовой ин�
формации и т.д.), что в свою оче�
редь сказывается на качестве и
оперативности предоставления
услуг гражданам.

Ксожалению, ни новый феде�
ральный закон, ни внесенные
в настоящее время поправки

в Бюджетный и Налоговый кодексы
РФ не обеспечивают должную ма�
териально�финансовую базу мест�
ного самоуправления. На наш
взгляд, смысл поправок в Бюджет�
ный и Налоговый кодексы не мо�
жет сводиться только к передаче в
региональные бюджеты средств на
выплату зарплаты учителям, к воз�
ложению на субъекты Федерации
ряда других социальных обяза�
тельств и освобождению от них му�
ниципальных образований. Эти по�
правки будут оправданны, если по�
зволят хотя бы минимально обес�
печить решение вопросов местно�

го значения, перечень которых
утвердил новый закон. 

До настоящего времени не ус�
тановлены минимальные государ�
ственные социальные стандарты,
о которых столько времени гово�
рят депутаты Государственной Ду�
мы. А ведь очевидно, что самоуп�
равление не может быть основано
только на дотациях и субвенциях.

Как же будет выглядеть доход�
ная часть местных бюджетов в час�
ти налоговых поступлений? С 1 ян�
варя 2006 года впервые появятся
свои бюджеты у 223 сельских и 17
городских поселений. Доходная
часть этих бюджетов будет сфор�
мирована на базе следующих нало�
гов: налога на землю и имущество
физических лиц — в размере 100%,
налога на доходы физических лиц
— в размере 10% и единого сель�
скохозяйственного налога — в раз�
мере 30%. Незначительные отчис�

ления от иных налогов дополни�
тельно получат лишь городские 
округа.

Составляющая доходов, которые
поступят в местные бюджеты от ис�
пользования и приватизации муни�
ципального имущества, также не�
значительна, поскольку в основном
оно будет использовано не в ком�
мерческом обороте, а для решения
вопросов местного значения.

Муниципальные образования
нуждаются в финансовой под�
держке настолько, что уже сейчас
проектом областного бюджета на
2006 год предусмотрено предос�
тавление финансовой помощи в
сумме 2,7 млрд. руб.

Думается, что необходим более
научно обоснованный подход к пе�
рераспределению за муниципали�
тетами доходных источников, име�
ющих по своей природе "местный"
характер, то есть тех, которые на
местном уровне администриро�
вать эффективнее, чем из "цент�
ра". 

Также необходимо корректиро�
вать федеральное законодатель�
ство, в котором, например, преду�
смотрен значительный перечень
налогоплательщиков, имеющих
льготы по уплате земельного нало�
га и налога на имущество физиче�
ских лиц. Для выхода из этой ситу�

ации нужно предусматривать ком�
пенсацию выпадающих доходов
местных бюджетов, вызванных
предоставлением этих льгот, в фе�
деральном бюджете. И здесь по�
мощь муниципальным должны ока�
зать государственные органы вла�
сти нашей области.

Вместе с тем вопрос об обеспе�
ченности местных бюджетов необ�
ходимо активно решать и самим
муниципальным образованиям,
которым вполне по силам искать
дополнительные источники попол�
нения своих бюджетов. Это воз�
можно, например, путем пересмо�
тра действующих налоговых и ба�
зовых ставок арендной платы за
землю, устанавливаемых органа�
ми местного самоуправления. Вы�
явление незарегистрированных
гражданами объектов недвижимо�
сти и принятие соответствующих
мер также будут способствовать

увеличению поступлений от налога
на имущество физических лиц.
Главное здесь — проявлять больше
активности, и тогда доходная часть
вырастет в несколько раз, как, на�
пример, в Столбецкой сельской
администрации Покровского рай�
она. Однако, несмотря на неодно�
кратные напоминания из области,
только в 175 муниципальных обра�
зованиях установлены ставки зе�
мельного налога. 

Реформирование на муници�
пальном уровне неизбежно
повлечет за собой изменения

в стиле управления на федераль�
но�региональном уровне. Государ�
ственным служащим придется су�
щественно изменить представле�
ние о задачах, формах и методах
местного управления, овладеть
новыми технологиями работы с
этими органами. 

Проводимая реформа является
частью перестройки широкого
комплекса общественных отноше�
ний. Активно идет земельная ре�
форма, вместе с ней обозначены
приоритетные направления прези�
дентской программы развития,
связанной с реформой жилищно�
коммунального хозяйства, рефор�
мой образования, здравоохране�
ния и др. Все они требуют не толь�
ко адекватного правового оформ�

ления, но и конкретной помощи от
профильных структурных подраз�
делений администрации области. 

Благодаря системному подходу
к подготовке специалистов замет�
но улучшение качественного со�
става глав администраций муници�
пальных образований Орловской
области: в 1998 году 58 процентов
из них имели высшее образова�
ние, в 2005 году — уже 74 процен�
та. Аналогичная ситуация и с со�
ставом муниципальных служащих:
в 1998 году 66 процентов работаю�
щих имели высшее образование, в
2005 году — уже 82 процента. За
последние 4 года около 400 "муни�
ципалов" прошли обучение за счет
средств областного бюджета на
курсах повышения квалификации
при ОРАГС. Среди них главы муни�
ципальных образований, ведущие
специалисты сельских админист�
раций.

Поднимая вопрос о сис�
темной подготовке ка�
дров и повышении их

квалификации, надо иметь в
виду, что самим муниципали�
тетам это не под силу. Более
того, после законодательно
проведенного разграничения
предметов ведения и полно�
мочий у органов государ�
ственной власти субъектов
Российской Федерации нет
правового основания расхо�
довать бюджетные средства
на обучение специалистов
муниципальных образова�
ний, при том что ответствен�
ность за развитие террито�
рии лежит целиком на субъ�
екте Федерации.

Именно поэтому, на наш взгляд,
назрела необходимость в приня�
тии государственных программ
подготовки управленческих кад�
ров муниципальных служащих,
возможно, по аналогу президент�
ской программы подготовки уп�
равленческих кадров для народ�
ного хозяйства, и закрепления
этих кадров в сельской местности.

Концептуально�стратегический
тип управления, который должен
утвердиться в практике муници�
пального управления, требует
иной управленческой культуры не
только от органов управления, но и
от всего населения. Ведь совре�
менный этап развития местного
самоуправления предполагает ак�
тивное участие граждан в решении
вопросов местного значения через
референдумы, сходы граждан,
территориальное общественное
самоуправление, публичные слу�
шания, муниципальные выборы. И
задача как государственных, так и
муниципальных органов — разъяс�
нять населению, что от того, кто
завтра будет избран, зависит ре�
альное положение дел на местах.

М. МИХАЙЛОВ.

Заместитель губернатора

Орловской области,

руководитель аппарата

администрации области.

Больше прав —
выше ответственность

Сергей Петрович Борзенков (на
снимке) сумел за короткий срок нала�
дить в хозяйстве жесткую дисциплину,
мобилизовать трудовой коллектив на
работу в рыночных условиях. Борзен�
ков не стал повторять чужих ошибок, а
тем более учиться на своих, — на это у
него просто не было времени. Он сде�
лал все, чтобы сохранить животновод�
ство, приносящее крестьянам ста�
бильный доход (в хозяйстве более 250
коров),  продолжал сеять хлеб, разви�
вал доходное свекловодство, выращи�
вал востребованный на рынке пивова�
ренный ячмень.

Борзенкову, как он сам признается,
всегда помогал положительный опыт
коллег. 

— Побывал недавно на одном из
районных семинаров,— говорит Сер�
гей Петрович, — увидел современный
почвообрабатывающий агрегат, со�
брались с силами — приобрели его и
сэкономили тонны дизтоплива на севе.

Специалисты хозяйства смело вне�
дряют передовые ресурсосберегаю�
щие технологии в земледелие. Не слу�
чайно урожайность зерновых в СПК
"Дубовицкий" нынче составила 40
центнеров с гектара, более 330 цент�
неров с гектара получили сахарной
свеклы, которая выращивается здесь
без затрат ручного труда.

— Работать в рынке непросто, —
признается Борзенков, — больно и
обидно крестьянам за то, что цены на
зерно мизерные в сравнении с ценами
на горючее, да немало и других труд�
ностей. Но наш коллектив настроен не
выживать, а жить достойно. В хозяй�
стве работают квалифицированные

специалисты, грамотные, опытные,
ориентирующиеся в конъюнктуре рын�
ка, такие, как наш агроном А.В. Тара�
сов, ветврач И.В. Решетов и другие.
Каждый из специалистов сельхоз�
предприятия находится на своем мес�
те, потому и дело общее спорится.

Пессимизм в СПК "Дубовицкий" не
приветствуется. От каждого "сюрпри�
за" со стороны рынка коллектив хозяй�
ства надежно подстраховывается, что�
бы в накладе не остаться. Хозяйство
многоотраслевое — помимо зерново�
го производства здесь выращивают
свеклу, развивают молочную отрасль.
Да разве мало путей работать доход�
но, если для этого есть силы и жела�
ние?..

Борзенков говорит, что в сельском
хозяйстве уже не осталось тех, кто вы�
сокомерно называл его "черной ды�
рой". Слава богу, демагоги с "черными
дырами" в головах от села сегодня да�
леки.

Крестьянам не до демагогии, успе�

вать бы свои поля и фермы в порядке
содержать. Благодаря стараниям тру�
жеников СПК "Дубовицкий" порядок
поддерживается не только на произ�
водстве, но и в их родном селе Дубо�
вик.

Не испытывает проблем с питанием
местная школа. Сельхозпредприятие
полностью обеспечивает ребятишек
основными продуктами: молоком и
мясом. Заботу и помощь ощущают
старики, ветераны хозяйства. Вспашка
огородов, обеспечение буренок кор�
мами — все эти хлопоты взяло на себя
сельхозпредприятие. Молодежь на се�
ле обеспечена работой, получает ста�
бильную зарплату. Потому и не уезжа�
ют молодые из родных мест на чужую
сторону в поисках лучшей доли, а ос�
таются здесь, строят дома, растят де�
тей… А это значит, что в СПК "Дубовиц�
кий" будут оставаться полными закро�
ма и щедрыми нивы.

Наталья ЗАРУБИНА.

Малоархангельский район.

Почетные грамоты и дипломы,
множество благодарностей за
труд на земле стали наградой
коллективу СПК "Дубовицкий" в
День работников сельского
хозяйства и перерабатывающей
промышленности. Еще несколько
лет назад предприятие считалось
экономически отсталым, и
находились "доброжелатели",
пророчащие ему недолгую жизнь.
Но с приходом сюда нового
руководителя, молодого,
напористого и
целеустремленного, хозяйство
вновь обрело былую уверенность
в завтрашнем дне.

О полных закромах 
и щедрых нивах

В постановлении, в частно�
сти, отмечаются положитель�
ные тенденции, наметившие�
ся в отрасли животноводства.
За последние три года произ�
водство мяса увеличилось на
6 %, в т.ч. свинины — на 20 %,
мяса птицы — на 80 %. Про�
дуктивность дойного стада
возросла на 150 кг и состави�
ла в 2004 году 2757 кг молока
на корову. Наивысших показа�
телей достигли ЗАО "Славян�
ское" (Верховский район) —
свыше 6 тыс. кг молока от
каждой коровы, СПК "Берез�
ки", ОПХ "Красная Звезда"
(Орловский район), КХ "50 лет
Октября" и СПК "Возрожде�
ние" (Ливенский район) — бо�
лее 5 тыс. кг. Надои свыше 4
тыс. кг получены в 14, а свыше
3 тыс. — в 62 сельхозпредпри�
ятиях. Серьезная работа про�
водится в отрасли свиновод�
ства. На свинокомплексах
ЗАО "АгроИндустрия" ведется
межпородная гибридизация;
племенная работа поставлена
на качественно новый уро�
вень, не имеющий аналогов в
области. Самых высоких объ�
емов производства свинины
(1,6 тыс. тонн) и показателей
эффективности производства
(рентабельность 37%) достиг�
ло ОАО "Ливенское мясо".

На комплексах по откорму
крупного рогатого скота ОАО
"Агрофирма "Мценская", ЗАО
"Славянское" налажено высо�
коэффективное производство
мяса говядины: среднесуточ�
ный привес составляет свыше
1000 граммов, а среднесда�
точный вес одной головы —
480 — 500 кг.

В птицеводстве привлече�
ние инвестиций, использова�
ние современных пород и
кроссов позволили увеличить
в 2,5 раза производство мяса
птицы в ОАО Агрохолдинг
"Орловский бройлер", в 1,4
раза — на птицефабрике по
производству мяса птицы
ОАО АПК "Орловская Нива". 

Основными факторами в
решении вопроса развития
животноводства в этих сельхоз�
организациях являются ис�
пользование животных с вы�
соким генетическим потенци�
алом, внедрение прогрессив�
ных энергосберегающих тех�
нологий кормления и содер�
жания животных. Вместе с тем
в целом по области пока не
удалось остановить сокраще�
ние поголовья скота, особен�
но маточного. Имеется ряд
существенных недостатков в
работе племенных формиро�
ваний. Не на должном уровне
находится работа по созда�
нию полноценной кормовой
базы. 

Как отмечается в постанов�
лении, первоочередной зада�
чей животноводческой отрас�
ли на период до 2010 года яв�
ляется увеличение производ�
ства молока и мяса говядины
в два раза, мяса свинины — в
пять раз, мяса птицы — в де�
сять раз. Управлению сель�
ского хозяйства и продоволь�
ствия даны поручения обоб�
щить накопленный опыт по
эффективному ведению жи�
вотноводства на основе со�
временных технологий и
обеспечить внедрение его во
всех районах области, при�
нять меры по наращиванию
поголовья и обеспечить эф�
фективное ведение отрасли,
конкретизировать работу по
привлечению инвестиций в
животноводство, а также про�
работать вопросы создания
ассоциаций и кооперативов
по молочному животновод�
ству, мясному скотоводству и
свиноводству с учетом оте�
чественного и мирового опы�
та. Управлению сельского хо�
зяйства также поручено под�
готовить программу развития
племенного животноводства
на 2006 — 2010 годы и про�
грамму развития животновод�
ческих комплексов и птицефа�
брик на 2006 — 2010 годы. 

Главам районных админис�
траций рекомендовано акти�
визировать деятельность по
привлечению инвестиций в
животноводство. Орловскому
государственному аграрному
университету совместно с уп�
равлением сельского хозяй�
ства и продовольствия реко�
мендовано продолжить рабо�
ту по подготовке и переподго�
товке зооветспециалистов с
учетом наработанного опыта,
повышению их квалификации,
созданию материальных и со�
циальных условий для их за�
крепления в АПК области.
ФГУП "Орловское" по племен�
ной работе при содействии
управления сельского хозяй�
ства и продовольствия реко�
мендовано подготовить и осу�
ществить мероприятия, на�
правленные на достижение
продуктивности дойного ста�
да на племенных заводах до
7000, в племенных репродук�
торах — до 6000 кг молока от
коровы, охват искусственным
осеменением маточного пого�
ловья КРС в хозяйствах всех
форм собственности до 90%.
Рекомендовано также провес�
ти работу по организации
перспективных ферм по раз�
ведению мясного скота.

Пресс�служба 
губернатора области.

Перспективы
животноводства
Коллегией администрации
области принято
постановление № 162 
от 12.10.2005 г. 
"О дальнейшем развитии
отрасли животноводства
на основе генетического
потенциала 
и энергосберегающих
технологий".
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ПРОФИЦИТ
БЮДЖЕТА
ДОСТИГ РЕКОРДА
За девять месяцев
бюджет страны накопил
рекордный профицит.

Доходы превысили рас�
ходы на 1167 млрд. рублей,
что составляет 7,6% ВВП.
Кроме того, валютные ре�
зервы России увеличились
более чем на 40 млрд. дол�
ларов. Эти данные отмеча�
ются в докладе Минэконом�
развития "О текущей ситуа�
ции в экономике РФ в янва�
ре — сентябре 2005 года и
оценках до конца года".

Причинами таких приба�
вок, по мнению Минэконом�
развития, являются благо�
приятная внешнеэкономи�
ческая конъюнктура, рост
инвестиционной привлека�
тельности российской эко�
номики и сокращение вы�
воза частного капитала. 

ПЯТЬ
РОССИЙСКИХ
КОМПАНИЙ
"ПОВЫШЕНЫ 
В ЦЕНЕ"
Влиятельное
международное
рейтинговое агентство
"Moody’s" подняло на
одну ступень
долгосрочные
кредитные рейтинги пяти
российским компаниям,
среди которых — 
две нефтяные.

В эту пятерку  попали
"Транснефть", "Роснефть",
"Газпром", судоходная ком�
пания "Совкомфлот" и
"Российские железные до�
роги" — активно привлека�
ющие иностранные креди�
ты и работающие на фон�
довых рынках.

Это событие произошло
сразу за повышением на
одну ступень этим же агент�
ством кредитного рейтинга
России сразу по несколь�
ким показателям — рос�
сийским облигациям, но�

минированным в иностран�
ной валюте, государствен�
ным облигациям в рублях и
иностранной валюте, бан�
ковским депозитам в ино�
странной валюте.

Практически это знак
для инвесторов и кредито�
ров, что степень кредито�
способности и страны, и
крупнейших компаний за�
служивает их доверия. При�
чем чем выше рейтинг, тем
ниже стоимость привлекае�
мых государством и корпо�
рациями кредитов.

"СЕВЕРСТАЛЬТРАНС"
ЗАПУСКАЕТ
СВОЮ ПЕРВУЮ
ЭЛЕКТРИЧКУ
В минувшую пятницу
группа
"Северстальтранс""
представила на выставке
"ИнновацииI2005"
модернизированный
комфортабельный
электропоезд
улучшенной
конструкции. Этот
вариант электрички
разработали инженеры
ООО "Пассажирские
перевозки" —
предприятия, входящего
в эту группу. 

Уже в ноябре два таких
частных электропоезда,
принадлежащие "Север�
стальтрансу", должны вый�
ти на линию Москва —
Санкт�Петербург.  В соста�
ве каждого — шесть ваго�
нов первого класса, пять —
второго и два вагона�бара.
Пассажиры смогут преодо�
леть расстояние между
двумя городами за восемь
часов.

Это уже не первая по�
пытка организовать движе�
ние частных поездов между
Москвой и Санкт�Петер�
бургом. Но если другие
компании ориентируются
на богатых, то группа "Се�
верстальтранс" делает
ставку в первую очередь на
пассажиров среднего и
экономического класса.
Предполагается, что самый
дорогой билет обойдется
не больше плацкарты обыч�
ного поезда. 

По материалам
деловой прессы.

КУРСЫ ВАЛЮТ

(ЦБ России)

2 ноября

Доллар                   Евро

28,58                       34,27

ДЕЛОВЫЕ НОВОСТИ
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Должны, знают... Но, к сожалению, не со�
блюдают элементарных требований правил до�
рожного движения. В итоге — растет число до�
рожно�транспортных происшествий на желез�
нодорожных переездах, множится количество
пострадавших.

Вот совсем свежие примеры таких ЧП. Пер�
вое, по данным начальника Орловской дистан�
ции пути Орловско�Курского отделения Мос�
ковской железной до�
роги Е.В. Шевцова,
произошло 9 октября в
22 часа 43 минуты на
охраняемом переезде
374�го километра
станции Стальной Конь. В результате наруше�
ния уже упоминавшихся правил водителем ав�
томобиля ВАЗ�2110 произошло столкновение
"Жигулей" с локомотивом пассажирского по�
езда № 23 Москва — Адлер. Лишь по счастли�
вому стечению обстоятельств всё обошлось
без жертв.

Спустя две недели, 23 октября, на неохраня�
емом железнодорожном переезде 117�го ки�
лометра перегона Кромы — Паньково водитель
автомобиля ВАЗ�2121 протаранил одиночный
локомотив. Для сидевшего за рулем "Жигулей"
человека это столкновение оказалось смер�
тельным. Переездная сигнализация была ис�
правна. Причина ДТП, по данным расследовав�
ших это ЧП специалистов, — нарушение, как и
в первом случае, правил дорожного движения. 

В Орловской дистанции пути проводится
большая работа по приведению переездов в
исправное состояние, но "не все зависит от

нас", считает её начальник Е.В. Шевцов. По
словам Евгения Владимировича, содержание и
ремонт подходов автодорог, размещение
здесь необходимых дорожных знаков — забота
владельцев автодорог. "Дабы исключить ДТП с
человеческими жертвами, мы обращались —
недавно, например, рассылали письма, — го�
ворит он, — и обращаемся к главам районных
администраций с просьбой активизировать ра�

боту по приведению
подходов автодорог и
дорожных знаков на
железнодорожных пе�
реездах в надлежащее
состояние". 

ЧП — всегда неожиданность и боль, если
происшествие сопряжено с гибелью людей. Но
не "планируем" ли мы сами такие трагедии?
Когда на том или ином предприятии из рук вон
плохо работает система контроля за исправно�
стью уходящих в рейсы автомашин. Когда ме�
стные власти не находят, кстати сказать, от�
нюдь не разорительных сумм на приведение в
порядок небольших отрезков дорог перед же�
лезнодорожными переездами. И, наконец, это
вопрос к работникам Госавтоинспекции: поче�
му в последние годы водители так легко и без�
боязненно нарушают святые для них правила
дорожного движения? Может, есть смысл хотя
бы раз в год менять дислокацию милицейских
"засад" и "караулить" нарушителей дорожного
движения не только на центральных улицах Ор�
ла, но и пристальнее следить за тем, что тво�
рится на переездах области?

С. НИКОЛАЕВ.

ОПАСНАЯ ЗОНА

ЧП на переезде

Железнодорожный переезд — зона повышенной опасности. Все участники
дорожного движения прекрасно знают, что должны здесь смотреть в оба, быть
предельно собранными, ибо слишком тяжелы и трагичны могут быть последствия
даже, казалось бы, незначительных ошибок, не говоря уже о легкомысленном
лихачестве.

У сельского почтальона
сумка никогда не бывает
легкой. А в день выдачи
пенсий ноша становится
особенно тяжелой, руки
просто отрываются. И не
только от газет. Почтальон
должен успеть обойти всех
своих стариков и вместе с
пенсией принести им то,
что они очень  просили:
мыло, стиральный
порошок, шампунь,
спички, а комуIто
макароны или шоколадку,
да мало ли что может
пожилому человеку
понадобиться, а выйти
лишний раз из дома уже
силы не позволяют.

Светлана Николаевна Мар�
тунович (на снимке) никогда
не предполагала, что ей при�
дется работать  почтальоном.
Но несколько лет назад судь�
ба родного предприятия, а
соответственно и ее дальней�
шая жизнь, неожиданно изме�
нились. Пришлось искать но�
вую работу. В результате уже
около пяти лет она работает
на Хотынецком почтамте. "И
нисколько об этом не жалею",
— улыбается Светлана.

Сегодня сельский почталь�
он не ограничивается ролью
письмоносца. Он и свои обя�
занности выполняет, и  до�
ставщика товаров на дом под�
меняет, а порой ему и психо�

логом поработать приходится
— ведь к некоторым одино�
ким старикам никто и не за�
глянет, кроме почтальона. А
как хочется поговорить по ду�
шам, словом хотя бы переки�
нуться с живым человеком.
Вот и выслушивают женщины
стариковские горести и радо�
сти — когда словом подбод�
рят, когда  и помогут чем.

Это только со стороны ка�
жется, что ничего особенно
сложного в работе "письмоно�
ши" нет. А многие молодые по�
чему�то не выдерживают. При�
дут, походят с сумкой по доро�
гам и дорожкам, и до свида�
ния. Не нравится. Может, на�
грузка кажется большой, а 

может, просто скучно.
— Ведь что бы ты ни

делал в жизни, нужно де�
лать с интересом,  —
считает Светлана Нико�
лаевна. — И работа поч�
тальона не исключение.
Без хорошего отноше�
ния к людям, без жела�
ния общаться, помогать
своим сельчанам работа
не принесет удовлетво�
рения.

Но это не весь пере�
чень качеств, которые
нужны сельскому почта�
льону. О необходимой
физической  выносли�
вости и крепких руках
Светлана Мартунович

сказала как�то между делом,
мол, на такие мелочи мы уже
внимания не обращаем. 

А нас — газетчиков —
Светлана Николаевна пора�
довала. Нашу газету в Хотын�
це читают и выписывают. Да�
же если  с деньгами не всегда
получается,  люди просят сво�
его почтальона выписать га�
зету  хотя бы на два�три меся�
ца. Все хотят получать новос�
ти каждый день.

На мой вопрос, в чем осо�
бенно нуждается сегодня
сельский почтальон, Светла�
на Николаевна ответила сме�
ясь: "Да зарплату бы поболь�
ше, все остальное  осилим...".

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Будни сельского
почтальона

— Анатолий Иванович, принято считать, что

основной проблемой офицеров запаса явI

ляется жилищная. С этим ли связана необI

ходимость проведения областного собраI

ния?

— Пресловутый "квартирный вопрос" стоит до�
статочно остро. В прошлом году для военных пен�
сионеров в нашей области было выделено 49 жи�
лищных сертификатов. К октябрю этого года — 37.
Очередь же на их получение составляет приблизи�
тельно 1300 человек. К тому же денежные суммы,
предоставляемые государством по сертификатам
на покупку жилья, рассчитываются по среднерос�
сийской стоимости жилой площади — 11550 руб�
лей за 1 кв. м. В Орле же за него приходится пла�
тить 16 — 18 тыс. руб. Поэтому даже дождавшим�
ся своей очереди пенсионерам приходится прице�
ниваться к квартирам в стареньких хрущевках.
Справедливо ли это по отношению к тем, кто деся�
тилетия своей жизни отдал делу защиты Отечест�
ва, как правило, находясь вдалеке от привычных
для горожанина благ цивилизации? Конечно, нет.
Однако обратиться в высшие органы государ�
ственной власти нас побудило не только это. В по�
следние годы было принято считать, что величина
военной пенсии достаточна для безбедного суще�
ствования офицера запаса. Но инфляция весьма
ощутимо отражается на реальных доходах наших
семей.

— Как давно не индексировались военные

пенсии?

— С 2000 года они остаются практически неиз�
менными, несмотря на то, что денежные выплаты
действующим офицерам, от которых, казалось
бы, и должна рассчитываться военная пенсия, не�
прерывно растут. Чиновники из Минфина исполь�

зуют для сдерживания роста пенсии одну "невин�
ную" хитрость. Дело вот в чем. Пенсионные вы�
платы рассчитываются от четырех основных со�
ставляющих: должностного оклада, оклада за во�
инское звание, надбавки за выслугу лет и выплаты
на продовольственное обеспечение. Три первые
составляющие за последние пять лет практически
не изменились. Замороженными остались и пен�
сионные суммы, рассчитываемые от них. Однако
так называемые "пайковые" за пять лет выросли с
20 рублей в день до 63. На величине же военных
пенсий это никак не отразилось. Кроме того, зар�
плата офицеров растет за счет выплат по "особым
условиям службы", единовременных денежных
выплат, "боевых", "тринадцатых зарплат" по ито�
гам года, "квартирных" и т.д. Все эти выплаты на
величину пенсии не влияют. А пенсионные состав�
ляющие, повторяю, практически заморожены, и
наша пенсия не индексируется. Военные пенсио�
неры в поисках справедливости обратились в
Конституционный суд. Суд признал правомер�
ность их претензий. До августа 2004 года около
250 орловских офицеров запаса смогли отсудить
у Министерства обороны по нескольку десятков
тысяч рублей. Однако потом дело застопорилось.
Местные суды перестали принимать подобные
иски. Это вызвало законное возмущение среди
военных пенсионеров. Два месяца назад этот во�
прос поднимался в Курске на межрегиональной
конференции ветеранов военной службы облас�
тей Центрального федерального округа. Но пра�
вительственные чиновники остались глухи к их
требованиям. В связи с этим градус социальной
напряженности растет. Мы требуем внесения из�
менений в законы "О статусе военнослужащих" и
"О пенсионном обеспечении лиц, проходивших
военную службу", которые бы решили наши проб�

лемы. Собрание обратилось и к депутату от Ор�
ловской области И.Я. Мосякину с просьбой поста�
вить вопрос о социальной защищенности военно�
служащих, ветеранов военной службы на обсуж�
дение в Государственной Думе.

— Какие еще требования были выдвинуты

областным собранием?

— Большинству офицеров, выходящих на пен�
сию, чуть больше 40 лет. Естественно, они активно
трудятся на "гражданке". Выплачивают взносы в
пенсионный фонд, но на размер их пенсий это ни�
как не влияет. Как правило, до достижения общего
пенсионного возраста бывшие офицеры трудятся
еще около двадцати лет. Необходимо законода�
тельно закрепить право офицера на получение
второй пенсии — за труд после увольнения с воен�
ной службы. Мы требуем также увеличить пенсии
вдовам погибших военнослужащих, ветеранов
войны и военной службы с 30 до 50% денежного
содержания или пенсии. Увеличить сеть и улуч�
шить оснащение военных госпиталей в регионах,
рассчитывать компенсации на лечение семьям во�
енных пенсионеров на основе величины МРОТ,
ежегодно корректируемой Государственной Ду�
мой. Сейчас она составляет около 700 рублей, на�
ши же компенсации по�прежнему рассчитываются
от суммы 100 руб. 

Реализации своих требований мы будем доби�
ваться конституционными методами. И я уверен,
что справедливость восторжествует. Необходимо�
сти такого демарша с нашей стороны не возникло
бы, если бы статус офицера, защитника Отечест�
ва, был приравнен к статусу государственного слу�
жащего. Все поставленные в обращении пробле�
мы исчезли бы сами собой. Однако мы пока не мо�
жем достучаться до заигравшихся в кабинетные
игры московских министров. Не потому ли, что не
довелось им, как большинству из нас, пороха по�
нюхать и лиха хлебнуть в отдаленных и малонасе�
ленных районах нашей необъятной Родины?

Беседу записал

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

Нечестные игры 
на пенсионном поле

29 октября состоялось собрание военных пенсионеров Орловской области. По его

результатам было принято обращение к Президенту РФ, депутатам Государственной

Думы, членам Совета Федерации, Правительства и Министру обороны РФ. О причинах,

побудивших наших земляков обратиться в высшие органы государственной власти,

рассказал председатель Орловской областной общественной организации ветеранов

войны и военной службы А.И. СУХОРУКОВ.
Недавно на конференции

этой общественной организа�
ции, в которую входят 77 пред�
принимателей, были подведе�
ны итоги первого года ее рабо�
ты. С отчетом выступал  пред�
седатель совета ассоциации
Л. Музалевский. Он говорил,
что главная цель, которую пе�
ред собой поставила ассоциа�
ция предпринимателей г. Ор�
ла, — укрепление взаимопони�
мания бизнеса и городской
власти, "расшивка узких мест"
и на этой основе — налажива�
ние совместной работы. Чле�
нам ассоциации было предло�
жено участвовать в работе го�
родского координационного
совета по поддержке и разви�
тию предпринимательства.
Кроме предпринимателей и
руководителей подразделений
администрации в этот совет
вошли представители госу�
дарственных органов, дея�
тельность которых напрямую
затрагивает интересы малого
бизнеса — налоговой службы,
инспекции труда, лицензион�
ного управления и т.д. 

Постановлением админист�
рации г. Орла в декабре про�
шлого года представители об�
щественных объединений
предпринимателей введены в
состав шести постояннодей�
ствующих комиссий — по от�

бору инвестиционных проек�
тов в сфере предприниматель�
ства, по землепользованию и
градостроительству, по пред�
оставлению частным перевоз�
чикам права на транспортное
обслуживание пассажиров, по
переводу жилых помещений в
нежилые, по регулированию
арендных отношений,  по охра�
не труда. Это как раз те вопро�
сы, которые играют большую
роль в судьбе  малого бизнеса.
Ассоциация участвовала в
разработке городской про�
граммы поддержки и развития
предпринимательства на 2005
— 2008 годы, программы раз�
вития торговли в г. Орле.

Предприниматели одобри�
ли на конференции работу со�
вета ассоциации по устране�
нию излишнего администри�
рования в отношении бизнеса.
Например, в Орле из догово�
ров аренды нежилых помеще�
ний, заключаемых мэрией с
предпринимателями,  исклю�
чен пункт "дополнительные ус�
ловия", вызывавший  недо�
вольство арендаторов  и кон�
фликты. Отменены постанов�
ления администрации города
о взимании с арендаторов пла�
ты за оформление договоров
аренды, перевода жилых по�
мещений в нежилые. Поста�
новлением Орловского город�

ского Совета народных депу�
татов от 2.12.2004 г. сроки
аренды недвижимости, нахо�
дящейся в муниципальной
собственности, увеличены с
одного года до трех лет. Совет
ассоциации предпринимате�
лей считает, что этот срок мож�
но увеличить до десяти лет, и
намерен за это бороться. Сей�
час решения о сдаче в аренду
нежилых помещений и земель�
ных участков принимаются

коллегиально, с
участием чле�
нов ассоциа�
ции. Более ста
частных пред�
принимателей
имеют льготы по
арендной плате.

На конференции были вне�
сены изменения и дополнения
в устав ассоциации предпри�
нимателей г. Орла. Совет ассо�
циации в количестве семнад�
цати человек теперь избирает�
ся сроком на четыре года. В
новый  совет по итогам голосо�
вания вошли как предприни�
матели, уже получившие опыт
такой работы, так и новички.
Среди семнадцати, за которых
проголосовали участники кон�
ференции, Л. Музалевский, 
И. Устинов, А. Задорова�Мас�
ло, В. Кленов, Н. Дубровин, 
А. Олефиров,  А. Митин, Е. Че�
стнихина, И. Куликова, И. Его�
рова, А. Егурнов, другие.

Решено, что совет будет
регулярно собираться в офисе
своей общественной органи�
зации  в Почтовом переулке. 

Недавно здесь проходило
первое заседание совета пос�
ле выборов. На нем предпри�
ниматели бурно обсуждали
острые вопросы налогообло�
жения, лицензирования. Они
готовили свои предложения,
чтобы выступить с ними на
предстоящем заседании го�
родского координационного
совета по  поддержке и
развитию предприниматель�
ства. 

В. КРУГЛОВА.

Штаб предпринимателей
в Почтовом переулке

В течение года они, весьма занятые люди, выкраивали 
в  напряженных буднях время, чтобы собраться в штабе
своей общественной организации "Ассоциация
предпринимателей г. Орла" в Почтовом переулке.
Известный предприниматель,  зам. председателя
горсовета Л. Музалевский, владелец популярного рынка
"На 3Iй Курской" А. Олефиров, производитель
пользующихся  спросом труб   Н. Дубровин,  хозяйка
небольшой фабрики  И. Куликова и другие представители
малого бизнеса города объединили свои усилия, чтобы
вместе отстаивать интересы  предпринимателей города. 

МАЛЫЙ БИЗНЕСАКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

Когда нас касается какое�либо за�
болевание, только тогда мы начина�
ем задумываться о своём здоровье и
искать метод, чтобы залечить свои
болячки чем�то недорогим и эффек�
тивным. Отклики людей, которые уже
испробовали на себе чудодействен�
ный диск, говорят сами за себя.

Как это было
Чудодейственный диск, который

помог избежать, казалось бы, неиз�
бежного, называется «Биоактива�
тор». Оказывается, не имеющее на
сегодняшний день аналогов устрой�
ство было изобретено в ходе дли�
тельных исследований в клиниках
Военно�морской академии и научно�
исследовательских институтах, было
создано принципиально новое энер�
гетическое устройство. Эксперимен�
ты, которые проводятся с самого пер�
вого момента изобретения «Биоак�
тиватора», подтверждают высокоэф�
фективное воздействие этого уст�
ройства на организм человека.

По заказу Федерального центра
Госсанэпидемнадзора Минздрава
России группа ученых провела экс�
пертизу «Биоактиватора». Выписка
из заключения:

1. «Биоактиватор» − нормализатор
энергоинформационного обмена,
устройство, содержащее специаль�
но подобранные биологически ак�
тивные природные компоненты:
смолы, вытяжки, экстракты лечеб�
ных трав и фитонаполнители, обла�
дающие способностью излучать
слабые и сверхслабые низкочастот�
ные сигналы, оказывающие на орга�
низм иммуномодулирующее, анти�
оксидантное и адаптогенное воздей�
ствие.

2. «Биоактиватор» безопасен для
организма человека.

Десятки тысяч людей с помощью
«Биоактиватора» справились со сво�
ими недугами. Это остеохондроз и
радикулит, холецистит и почечноI

каменная болезнь, расстройство

щитовидной железы и большое ко�
личество случаев онкологических

заболеваний.
Высокоэффективен «Биоактива�

тор» при сердечноIсосудистых заI

болеваниях. Случалось, он помогал
и больным рассеянным склерозом,

хотя это заболевание считается неиз�
лечимым. В накопленной практике
есть всё − от ангины до инсульта.

«Биоактиватор» помогает при
бесплодии, сексуальных расI

стройствах, облегчает страдания
при ожогах, помогает восстановить�
ся в послеоперационный период.
Все перечислить просто невозможно.

Его можно носить здоровым лю�
дям. И не только можно... Явлений
привыкания он не дает, зато заметно
повышает иммунитет и вынослиI

вость. Если носить его на уровне сол�
нечного сплетения, то он предохра�
няет от стрессов и психических пеI

регрузок.

А что думает
Минздрав?

Здравствуйте, родные наши!

Пишу вам и до сих пор не могу поверить в это чудо. У нас случилось

горе � у сестры после обширного инсульта парализовало всю левую сто�

рону. Врачи выписали огромное количество лекарств, только чтобы со�

хранить ей жизнь, но жить уже не хотелось. Разве это жизнь?

По совету приятельницы  (сама я мало верю в нетрадиционную ме�

дицину) приобрели два диска «Биоактиватор». И начали: ставили диск

на голову и позвоночник, рядом с тем местом, где брали пункцию. Это

фантастика! В течение месяца сестра уже стала ходить самостоя�

тельно, её левая рука начала подниматься. Ну разве это не чудо, что�

бы после такой парализации человек стал так быстро подниматься и

ходить?
Н.П. Леошко, станица  Благовещенская.

Моя мама 5 лет болела сахарным диабетом. В
начале июня 2001 года я приобрела для неё «Био�
активатор», который она сразу же стала носить
после приобретения. Через два месяца после это�
го пошла на сдачу анализа крови, и, к нашему
удивлению, кровь у неё нормализовалась, состо�
яние улучшилось, исчезли аллергия и отечность.
Ну и, как обычно случается, моя мама перестала
носить «Биоактиватор», увидев, что пошла на по�
правку, хотя нас предупреждали, что для любого
лечения необходимо терпение. После того как я
посетила ещё раз лекцию, теперь надеюсь на то,
что мне удастся убедить маму в длительном при�
менении «Биоактиватора» для полного восста�
новления от инсулинозависимости.

А. Аликберова, г. Астрахань.

Узнав о «Биоактиваторе», я ни на минуту не усомнилась в
пользе этого устройства (он же состоит из травок). Мой муж
купил мне 2 штуки, а вот сегодня я приехала сама приобре�
сти еще. В первые два дня применения почувствовала ощу�
щение тепла, прошли боль и отеки (у меня перелом со сме�
щением, и я 3 года со 2�й группой инвалидности). Я еще
молодая женщина, не достигшая пенсионного возраста, и
мечтаю выйти на работу и тоже приносить пользу больным
людям (я медработник). В течение трех лет я использовала
многие методы лечения, но такого эффекта, какого я достиг�
ла с помощью «Биоактиватора», я не могла добиться ни од�
ним из них. Надеюсь, что помогу и членам своей семьи, так
как сегодня я приобрела еще 6 штук. Спасибо вам!

Т.Г. Потапова, г. Новосибирск.

 Рождение моего ребенка слабеньким и с ма�
лым весом стало следствием поздних и тяжелых
родов. С первых дней мучилась со своей ма�
лышкой: во время кормления у нее был плохой
аппетит. Педиатры меня пугали, говорили, что
могут развиться рахит, дистрофия, малокровие
и прочее. Мучила ребенка лекарствами, повы�
шающими аппетит, пичкала высокопродуктив�
ными продуктами, что тяжело и небезвредно для
детского желудочка. А избавление от всех мук и
переживаний я нашла с помощью «Биоактива�
тора». Спасибо вам! С большой благодарнос�
тью и уважением к создателям

Г.Г. Афанасьева, г. Новгород.

Прочитав это письмо, многие задают вопрос: «Как удалось
придумать такой «пятачок», который помогает при огромном
количестве заболеваний?»

Купила диск 4 года назад. По�
могает при головной боли, боли  в
суставах, от всех болей, которые
есть. Сейчас купила уже третий
диск, т.к. он мне помогает.

Л.Голубева, г. Сочи.

Во�первых, я хочу поклонить�
ся вам в ноги за то, что вы изоб�
рели такое устройство. Оно очень
помогло моему мужу. У него бу�
кет болезней, и, когда мы стали
применять «Биоактиватор», ему
стало намного лучше, он бросил
дышать ингалятором, бросил
пить таблетки. Когда я его при�
везла из больницы, на 3�й день
у него снова пошла отечность ко�
нечностей, а применили ваше ус�
тройство − уже месяц, как ее нет.
Я очень вам благодарна. Сейчас
он носит все три устройства. Его
стало тянуть к людям, снова  за�
хотелось жить, а раньше он го�
ворил, что надоели больницы, в
которых  необходимо было ле�
жать. И после всего этого чело�
век увидел мир. Еще раз хочу по�
клониться вам в ноги за то, что
изобрели такое устройство. И
еще, хочу вам написать о том, что
он у меня благодаря вашему уст�
ройству стал мужчиной. Чему я
очень рада. И он вас, мой муж,
тоже благодарит.

О.А. Анисимова, г. Барнаул.

Чудодейственный
диск

ТОЛЬКО 18 АВГУСТА

Купила «Биоактиватор» в мае
2001 года. Использую для восста�
новления ноги после тяжелейшей
травмы 7�летней давности. Очень
сожалею, что не имела это устрой�
ство раньше… Рекомендую всем
близким и знакомым. Сочувствую
тем, кто еще не верит  в это, со�
мневается в честности произво�
дителей (так же, как и я раньше).
Спасибо огромное за ваш «аму�
лет здоровья»!

            З.М. Оболонская,

                        г. Воронеж.

Свидетельство № 28032
СЭЗ №77 ФЦ.19.946.П.000455.11.04
от 24.11.2004.

Цена 660 руб.

Пенсионерам и инвалидам скидка.

ОСТЕРЕГАЙТЕСЬ ПОДДЕЛОК!
Голограмма, которая находится
на устройстве, гарантирует

качество и эффективность.

Справки по тел.:
Москва I (095) 107I67I22
Краснодар (861) 274I17I09
Заказы: 350000,
г.Краснодар, а/я 3959,
Крепс М.С.

www.biohelp.ru

Лекция и подробная  консультаI
ция по использованию устройства,
а также продажа ограниченной
партии «Биоактиваторов» будут
проводиться:

Мне 84 года, приобрёл «Биоактива�
тор» в 2004 году. Было онемение конеч�
ностей, ноги собирались  ампутиро�
вать. Рассыпался тазобедренный сус�
тав. Начал пользоваться “Биоактива�
тором”� стал ходить без палочки, те�
перь не пользуюсь мазями и не вызы�
ваю врачей.

П.А. Алексеев, г. Лиски.

35 лет болею трофической яз�
вой. Врачи отказались лечить.
После применения «Биоактивато�
ра» язва стала заживать, я стала
ходить. Улучшение почувствова�
ла через два месяца.

         А.Т. Зюба, г. Кемерово.

ПРОДОЛЖЕНИЕ СЛЕДУЕТ
В принципе  «Биоактиватор» действу�

ет на биологический объект. У него боль�
шое будущее, и когда�нибудь каждый
человек будет иметь при себе этот чу�
додейственный диск. Нужно только вы�
полнять несложное правило эксплуата�
ции: раз в неделю на 6�7 часов «Биоак�
тиватор» класть в морозильную камеру
для снятия негативной информации.
Тогда гарантированный срок действия −
не менее 7 лет.

В августе 2000 года я купила «Био�
активатор» в г. Липецке, приложила на
область «третьего глаза» и сразу же
почувствовала, как  проходит шум в
голове (я инвалид 2�й группы: гипер�
тоническая болезнь, щитовидка, пан�
креатит и сердце). Каково же было мое
удивление, когда неделю спустя я
проходила УЗИ сердца и оно показа�
ло, что сердце у меня не расширено,
тогда как в феврале 2000 г. было УЗИ
сердца, и мне сказали, что, хотя мне
60 лет,  сердце хуже, чем у 80�летней
старухи. А теперь спрашивают, чем я
лечила сердце. Что я могу им отве�
тить?!

Елена Даниловна Потапова,

                 г. ЛипецкI42.

В июле прошлого года я купила
«Биоактиватор», так как страдала в ве�
сенние и осенние периоды трахеоброн�
хитом и аллергическим насморком.
Спустя полгода я приобрела еще два
«Биоактиватора», т.к. мой насморк и
трахеобронхит отступили.  Я буду про�
должать использовать «Биоактиватор»
и в дальнейшем.Надеюсь, что его дей�
ствие облегчит и другие недуги. Спа�
сибо вам!

З.Г. Бородулина, г. Воронеж.

Приобрела «Биоактиватор» 17 авгус�
та в г. Липецке. Случилось несчастье –
перелом сустава мизинца у дочери 16 лет,
после снятия гипса остались боль, опу�
холь, синюшность. Применяли устрой�
ство на больное место, и после трех  дней
все пришло в норму, боль исчезла, па�
лец выпрямился.

О.А. Шубенкова,   г. Липецк.

Мне 75 лет. Я приобрела «Биоакти�
ватор» в декабре 2000 года. За это вре�
мя у меня нормализовалось давле�
ние. Болели ноги в коленях, плохо хо�
дила, а теперь не болят. Рука, которая
тоже беспокоила, теперь ничем о себе
не напоминает. Заболела голова, при�
ложила ко лбу на 30 � 40 минут � и ника�
кой боли. Я благодарна Кузнецову А.В.
за это устройство.

В.П. Сутормина,

Брянская область, пгт. Локоть.

ТОЛЬКО 12 НОЯБРЯ

           г.  ОРЕЛ

с 10 до 11  часов
 Дом культуры железнодорож�
ников
(ул. Привокзальная, напротив
ЖД/вокзала).

Я очень благодарна за «Биоакти�
ватор». В течение двух месяцев
полностью прошла аритмия, про�
пала одышка, сейчас регулирует�
ся сахар в крови. Лекарства прак�
тически не стала принимать.
Сейчас приехала купить еще 4
штуки для родственников. Огром�
ное спасибо тем, кто придумал
это устройство.

          Н.И. Фетисова, г. Орел.

Я  пользуюсь «Биоактиватором»
более трех лет. При использовании
«Биоактиватора» в точке «третьего
глаза»  проходят головные боли, ко�
торые не снимаются таблетками. При
использовании его на точке солнеч�
ного сплетения снимаются  боли в
желчном пузыре. Моя мама также
принимает «Биоактиватор», в частно�
сти, на варикозные узлы на ногах.Уз�
лы уменьшаются, облегчается боль и
тяжесть в ногах. Спасибо!

                                  Е.В. Абрамова,

                                   г. Орел.

4 года тому назад я приобрела
«Биоактиватор», в это время мое са�
мочувствие было очень плохим, и бук�
вально дня через два, как я его при�
крепила на центр груди, самочувствие
резко улучшилось. Когда приехали ко
мне домой сын и невестка, они меня не
узнали! Я очень благодарна создате�
лям «Биоактиватора». Большое вам
спасибо!

         Р.Я. Воловая,

            г. Брянск.

Я приобрела уже два
«Биоактиватора», сегодня пришла
приобрести еще 2 шт. Хорошее
изобретение, за полгода наступило
улучшение при гипертонии (на учете с
1959 г.), помогает при снятии головных
болей, от которых уже давно страдала.
При перемене погоды. Всю жизнь
смолоду  лечу суставы (колен),
заболевшие после двух сильных
падений. Спасибо огромное!

                    Г. Б. Царапкина,

                             г. Ярославль.

Купила  10  марта  2004 г.  аппарат
«Биоактиватор»,  приложила на  сол�
нечное  сплетение, так   как у меня
бронхиальная  астма и много�много
других  болезней,  а через  месяц я уже
стала бегать, сняло  одышку, стало
легко  дышать.

  Нина  Степановна Рагимова,

г.  Москва.
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